

6月は人権学習に取り組みました！

この1か月間、「差別ってなんだろう？」ということを考えてきました。

そして今日は、差別によって苦しい思いをしながら、必死に生活してきたちゃんへんさんの講演を聞くことができました。ちゃんへんさんの思いが届いたのでしょうか？人は苦しむために生まれてきたわけじゃない。差別されていい命なんてどこにもないですね。



みんなは、『人権』という言葉の説明できますか？

言葉だけ聞くと、とても複雑で難しいものってイメージかもしれません。

自分も、うまく説明することは難しいですが、「人権はとても身近にある大切なもの」ということは実感し、「守っていかなければならないもの」だと漠然と思っています。

では、人権とはいったい何なのでしょう？

「人権」＝「人が生まれながらにしてもっている当然の権利」であり、人々はさまざまな権利が保障されています。しかし、まだまだ社会には、人権が守られていないことがたくさんあり、苦しんでいる人がたくさんいます。

今まで取り組んできた『部落差別』や『障がい者差別』、『人種差別』など、様々な差別があることを知りましたよね。

これらの学習を通じて、より広い視野で物事をとらえられるようになってほしい。そして「自分にできることは？」と考えることを大切にしてください。

では、自分の身近なことに置きかえてみましょう。

クラスの中で、困っている人はいないでしょうか？

「過ごしにくいな…」って感じている人はいないでしょうか？

そんな人に、あなたは関わっていますか？

誰かにそんな思いを抱かせていませんか？

最近、LINEやSNSでのトラブルの相談をよく受けます。

トラブルのきっかけはとても些細なこと。

きっと『相手を思いやる気持ち』を忘れていなければ、笑い話で終わっていたはず。

でも、それでは終わらないんです。

SNSは相手の顔が見えないから、『正しく』思いが伝わりにくいものです。

冗談？本気？怒っているの？笑っているの？苦しいの？悲しいの？

それが見えにくいんです。



小さなこと、些細なこと、気にも留めていなかったこと。
 そんな「ちょっとくらい…」が少しずつ積み重なっているのではないのでしょうか？
 今は『まだ』大丈夫なのでしょう？
 それとも、『今だから』考えなければならないのでしょうか？

どんなことも、捉え方が変われば視点が変わります。
 1年生の時から大切にしている『みんな』を本当の意味で意識してみましょう。
 そうすると、今は見えていない『困り感』が出てくると思います。そして、助けてあげることができるのはあなたですよ。

71期はいい学年だと思います。
 真面目で素直。優しくとても落ち着いている。
 だからこそ、今よりもっと力のある学年に成長して行ってほしい。
 1人でできるすごいことよりも、『みんなですぐできたすごいこと』はきっと忘れられないものになるし、自信になります。

1学期の残り少ない今だからこそ、もう一度自分たちの小さな「まあいいか」を見直してみましょう。
 成長できるチャンスはたくさんあります。
 その一瞬、その瞬間を大切にしましょう。そして、クラスの仲間、学年の仲間を大切にしましょう。

7月の予定

1	木	木1～6	12	月	月1～4（45分授業） 個人懇談①
2	金	金1～6 ST後：漢字検定	13	火	火1～4（45分授業） 個人懇談②
5	月	月1～4、火6、学活	14	水	水1～4（45分授業） 個人懇談③
6	火	火1～6	15	木	木1～4（45分授業） 個人懇談④
7	水	水1～6	16	金	金1～4（45分授業） 個人懇談⑤
8	木	木1～6	18	月	水5、木5、木6、大掃除
9	金	金1～6（45分授業）	20	火	学活、集会、学活、終業式